



El académico de número y vicedirector de esta real corporación Fernando García-Mercadal y García-Loygorri ha sido promovido por el Consejo de Ministros, mediante Real Decreto de 12 de diciembre de 2014, al empleo de general auditor del Cuerpo Jurídico Militar y nombrado nuevo jefe de la Asesoría Jurídica del Ejército. El solemne acto de juramento y toma de posesión del cargo tuvo lugar en el Salón de Embajadores del Palacio de Buenavista, sede madrileña del Cuartel General del Ejército. García-Mercadal ingresó en el Cuerpo Jurídico Militar en el año 1981. Actualmente desempeñaba el puesto de segundo jefe de la misma Asesoría y era el responsable de su área de contratación administrativa y asuntos patrimoniales y económicos. Coincidiendo con su ascenso al generalato, ha recibido del Ministro de Justicia la Cruz Distinguida de 1ª Clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort y ha sido elegido académico correspondiente en Zaragoza por el pleno de numerarios de la Real Academia de la Historia.